

Como respuesta a un oficio enviado por el diputado Andrés Celis Montt, el Consejo de Defensa del Estado informó que la Procuraduría Fiscal de Valparaíso se encuentra al tanto de la existencia de la investigación que realizó la Contraloría en la Corporación Municipal de Valparaíso para el Desarrollo Social y está analizando los antecedentes para evaluar las acciones correspondientes.

La primera semana de octubre, se dio a conocer la auditoría y examen de cuentas que realizó el ente contralor, donde detectó irregularidades por más de 900 millones de pesos en la Corporación Municipal de Valparaíso y dos liceos de su administración, iniciando un juicio de cuentas y procedimientos disciplinarios para establecer responsables.

Anuncio Patrocinado

En el documento, el presidente del CDE, Juan Peribonio, informa que “la investigación penal por estos hechos sigue actualmente en la Fiscalía Regional de Valparaíso”. Agradeciendo, además, la información proporcionada por el parlamentario, que fue remitida a la Procuraduría para su conocimiento y análisis.

Al respecto, el diputado Andrés Celis aseguró que “más allá de los ilícitos en términos laborales y que están relacionados a menores de edad, lo que por cierto es muy grave, eventualmente podrían existir delitos que afecten el patrimonio fiscal, en una ciudad que tiene recursos sumamente escasos”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Agradezco la respuesta del Consejo de Defensa del Estado, que sin duda es una muy buena señal pero también le pido que analice aquellos antecedentes remitidos por mí, de manera exhaustiva, porque considero que tienen mérito suficiente como para que ellos intervengan y defiendan los intereses fiscales, que son recursos de todos los porteños”.

“Confío en que ellos serán quienes determinen si los recursos se perdieron, no el alcalde Jorge Sharp, quien desde que se supo el resultado de la investigación, intenta desligarse de su responsabilidad no obstante haber tenido conocimiento hace más de un año de las irregularidades, sin haber hecho nada”, finalizó el parlamentario por el distrito 7.

y tú, ¿qué opinas?